



# La palette des deux boules, lieu emblématique et historique de la station

La palette des deux boules, c'est le bar historique de Tignes. Connue et fréquenté par tous, il renferme une histoire et des souvenirs. Tour du propriétaire.

## Manuel Halbout

C'est l'un des endroits les plus atypiques de la station. Lieu de rendez-vous incontournable après une journée de boulot et pour certains un lieu de pèlerinage. Le bar *Chez Boulélé*, récemment renommé *La palette des deux boules*, est une véritable institution dont l'histoire débute il y a vingt ans maintenant.

Dans ce lieu où les murs et le plafond sont en bois de palette, on se sent comme chez soi depuis 2004. Écharpes d'équipes de football, de rugby, skis d'antan, dossards de skieurs, centaines de dédicaces au mur, écussons... Un véritable musée où chaque objet est le souvenir d'une soirée. L'établissement était avant un commerce de vêtements de sport et devient donc un bar à vin et de produits régionaux, sous l'impulsion de Laurent Guignard. Originaire de Besançon, il pose ses valises à Tignes il y a plus de quarante-cinq ans et cumule des boulots toujours en lien avec la montagne : pisteur secouriste, garde-pêche, dirigeant au Club des sports, avant d'ouvrir les portes du bar.

## Un binôme inséparable

Depuis, locaux, saisonniers, touristes, stars du showbiz et du sport franchissent les portes de l'établissement pour des soirées mémorables autour d'un bon verre de vin, grâce à une cave de qualité mais aussi et surtout grâce à l'historique palette où sont servis fromages et charcuteries de région. Depuis janvier 2023, Laurent a presque passé la main. Aux commandes désormais, un binôme franco-belge inséparable. Gabriel Libert, dit "Gabi", le Belge originaire de Huy qui a pendant de longs mois parcouru le monde avec son sac à dos, et Samuel Lepage, "Sam" pour les intimes, le Français originaire de Cholet. Tous les deux arrivent à Tignes en 2011 sans se connaître.

De soirées en soirées, les deux compères se lient d'amitié. En 2016, Gabi rejoint Sam derrière le comptoir du bar sous les ordres du patron historique. « Laurent nous a tout de suite considérés comme ses gosses, il voulait que perdure ce petit bar gaulois de Tignes » ; « quand il dit que ses élèves ont

dépassé le maître ça nous touche vraiment », confie Gabi. « Pour certains c'est un pèlerinage, certains touristes s'arrêtent d'abord boire un verre avant d'aller décharger leurs voitures », ajoute Laurent. Preuve de cet attachement, un bar belge, *Le refuge de Toernich*, est même jumelé avec *Chez Boulélé*.



Samuel Lepage, Laurent Guignard et Gabriel Libert, le trio incontournable du bar historique de Tignes. La palette des deux boules. Photo Le DL/M. H.